

NEWS

## 厳しい夏の暑さを プールで乗り切ろう

水郷プールオープン

梅雨明けから続くうだるような暑さの中、多くの家族連れや子どもたちが涼を求めて水郷プールを訪れました。子どもたちは、流水プールやチビ子プールなどで水しぶきをあげながら元気に遊んでいました。なお、水郷プールは8月31日(火)までオープンしていて、毎週日曜日にはお楽しみ抽選会が開催されます。

(7月18日)



NEWS

## 白球を追いかける高校球児の夏

第92回全国高校野球選手権茨城大会

「第92回全国高校野球選手権茨城大会」が、県内6つの球場で行なわれ、市内からは8つの高校が甲子園出場を目指して出場しました。土浦市営球場でも連日熱戦が繰り広げられ、多くの生徒や家族で埋め尽くされた観客席からは、球児たちの好プレーに大きな声援が送られていました。

(7月11日～7月23日)



NEWS

## 姉妹都市の子どもたちと 異文化交流

中学生交換交流

昨年の4月に姉妹都市になったパロアルト市(アメリカ合衆国)の中学生17人が、市内に12日間ホームステイしました。17人は、市内の中学生に書道を教わったり、向上庵(小野)で座禅や茶道を体験するなど、土浦市や日本文化への理解を深めていました。

(7月17日)



NEWS

## 日頃の厳しい訓練の 成果を披露

第55回土浦市消防ポンプ操法競技大会

県南県民センター駐車場で、「第55回土浦市消防ポンプ操法競技大会」が開催され、市内23ヶ分団が火元に向かって消防自動車からホースを延ばし消火にあたるまでの行動や操作、時間を競いました。優勝は第33分団(上坂田)、準優勝は第17分団(沖宿町)、第3位は第16分団(手野町)でした。

(7月4日)



まちの  
フォトNEWS

NEWS

## みんなが集い しあわせを感じる 霞ヶ浦を目指して

第15回泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル

大切な水資源である霞ヶ浦の現状と浄化の取り組みに理解を深めてもらうことを目的に、「第15回泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル」が国民宿舎「水郷」の庭園で行われました。会場を訪れた人たちは、水上フラッグバトルや魚のつかみどり、プランクトンの観察などさまざまなイベントを通じて霞ヶ浦と触れ合っていました。

(7月19日)

